

<p>Fragebogen</p> <p>für Presse und Social Media zu BACnet auf der Light+Building 2020</p> <p>Bitte spätestens am 24 Januar zurück an Bruno Kloubert, BIG-EU Public Relations kloubert@mardirect.de</p>	<p>Questionaire</p> <p>for press and social media on BACnet at Light+Building 2020</p> <p>Please return on January 24th at the latest to Bruno Kloubert, BIG-EU Public Relations kloubert@mardirect.de</p>
<p>Firma</p>	<p>Company name</p>
<p>Contemporary Controls GmbH Fuggerstraße 1B 04158 Leipzig</p>	
<p>Ansprechpartner</p>	<p>Contact person</p>
<p>Christian Blenz</p>	
<p>Bezeichnung Ihres Exponats auf dem BACnet-Stand</p>	<p>Name of your exhibit at the BACnet booth</p>
<p>EnOcean to BACnet Gateway</p>	<p>EnOcean to BACnet Gateway</p>
<p>1. Was zeigen Sie am BACnet Stand? Was ist die typische Anwendung?</p>	<p>1. What do you present at the BACnet booth? What is the typical application?</p>
<p>Dieses Gateway ermöglicht die bidirektionale Funktionalität zwischen EnOcean Wireless und BACnet /IP</p>	<p>Bidirectional gateway functionality between EnOcean Wireless and BACnet/IP with an optional Cloud connection to Azure IoT Central</p>
<p>2. Was ist das Besondere an Ihrem Exponat? Worin liegt die Innovation? Ist BACnet Secure Connect (BACnet/SC) implementiert?</p>	<p>2. What is special about your exhibit? What is the innovation? Is BACnet Secure Connect (BACnet/SC) implemented?</p>
<p>Für die Konfiguration sind keine externen Tools erforderlich</p>	<p>Web-based EnOcean device discovery and remote commissioning - no external tools required for configuration</p>
<p>3. Was ist der besondere Anwendungsnutzen?</p>	<p>3. What is the special user benefit?</p>

<p>Das EnOcean to BACnet Gateway bietet ein Höchstmaß an Flexibilität. Durch seine EnOcean-Geräteerkennung mit integrierten EnOcean Equipment Profiles (EEP) ermöglicht es, Geräte über einen herkömmlichen Webbrowser einzulernen. Für die Konfiguration sind keine externen Tools erforderlich. Auf diese Weise können EnOcean-Geräte problemlos mit BACnet-Geräten und Leittechnik in einem Automatisierungssystem verknüpft werden.</p> <p>Wir haben uns dem BACnet / SC Interoperability Acceleration Program angeschlossen. Dies ist ein Programm von BACnet International, welches Unternehmen dabei helfen soll, BACnet / SC-Produkte schneller und unter Einhaltung des Standards auf den Markt zu bringen. Dafür unterstützt es seine Mitglieder beispielsweise mit BACnet / SC-Codes, Diskussionsforen zu BACnet / SC und Webinaren.</p>	<p>The EnOcean to BACnet Gateway provides the ultimate in flexibility. It features EnOcean device discovery with built-in EnOcean Equipment Profiles (EEPs) and web-page configuration using a common web browser. There are no external tools required for configuration. This allows EnOcean devices to be easily combined with BACnet devices and supervisors into one automation system.</p> <p>We joined the BACnet/SC Interoperability Acceleration Program. This is a program put on by BACnet International to help companies bring BACnet/SC products to market faster and with better adherence to the standard by providing its members with example BACnet/SC code, forums for discussions on BACnet/SC and webinars to help explain BACnet/SC.</p>
<p>4. Präsentieren Sie Ihr Exponat im Vortragsprogramm „OpenBuildingAutomation.live@I+b“?</p>	<p>4. Do you present your exhibit in the lecture program „OpenBuildingAutomation.live@I+b“?</p>
<p>Ja</p>	<p>Yes</p>
<p>5. Ist Ihre Firma zusätzlich mit einem Hauptstand vertreten? Bitte Halle und Position angeben.</p>	<p>5. Is your company also present with a main stand? If so, please indicate hall and position.</p>
<p>Nein</p>	<p>No</p>